

答 市民が身近に取り組むことができる事業を通じて、温室効果ガスの排出抑制や光熱費の削減への貢献意欲の表れだと捉えているのか。



問 令和6年度鹿角市省エネ家電購入支援補助金は、抽選が行われるほどの応募があった。この結果をどのように捉えているのか。

答 発電設備として導入を促進していく。

問 本事業の目的は小電力機器への買い替えではなく、本市が目指す脱炭素社会へ近づくための市民の意識醸成と考えるが、応募した市民は市と同じ方向を見ていると考えているか。

答 本事業の目的はそのとおりだが、応募され、当選された市民には鹿角ゼロカーボンサポーターとなつていただき、アンケートや各種イベントへの参加などで、本来の目的意識の醸成を図っている。また、家庭用太陽光発電からの電力仕入れについても増やしていくことも、取り組みの柱の一つとして考えている。また、家庭用太陽光発電からの電力仕入れについても増やしていくことを、一般的家庭への供給を増やしていくことも、取り組みの柱の一つとして考えている。

## 丸岡 孝文 議員（無会派）

質問時間 30分

問 2030ゼロ・カーボンシティ達成への取り組みについて

問 市民が関わる電力の地産地消について

答 市民が関わる電力の地産地消について市の考えは。

答 かづのパワーから一般家庭への供給を増やしていくことも、取り組みの柱の一つとして考えている。また、家庭用太陽光発電からの電力仕入れについても増やしていくことを、一般的家庭への供給を増やしていくことも、取り組みの柱の一つとして考えている。



録画配信はこちらから

問 今年度も市街地への熊の出没が多くなりそうだが、通学路における対策は現状で満足と考えるのか。

答 見通しの悪い場所の刈り払いや緩衝帯の整備、忌避剤の設置、パトロールの実施など、現時点でも対応可能な対策に取り組んでいる。

質問した項目

■2030ゼロ・カーボンシティ達成への取り組みについて

質問した項目

■教育環境の充実について  
■マイナ保険証について

## 湯瀬 弘充 議員（鹿真会・公明）

質問時間 30分



湯瀬弘充議員

湯瀬弘充議員